



3 Pièces

83 m²

Réf. 83888803

1 380 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Situé au 1er étage et dernier étage avec ascenseur d'un très bel immeuble entre Saint Germain des Prés et la Seine, nous vous proposons un appartement de 73m2 carrez, organisé autour d'un patio à ciel ouvert de 9m2. Il se compose d'un séjour de 38m2, d'une chambre, d'une salle à manger ou deuxième chambre, d'une cuisine, d'une salle de bains, d'un patio, toilettes indépendants. Une cave complète ce bien. Atmosphère chaleureuse et confortable pour cet appartement atypique au calme absolu, offrant un extérieur et situé à une adresse prestigieuse, au coeur du quartier de la Monnaie et à proximité ...

On the 1st and top floor of a beautiful building with an elevator located between Saint-Germain-des-Prés and the Seine, this 73 sqm apartment is organized around a 9 sqm open-air patio. It comprises a 38 sqm living room, a bedroom, a dining room or second bedroom, a kitchen, a bathroom, a 9 sqm patio and a separate toilet. This property is sold with a cellar. This very quiet atypical apartment offering a cosy and comfortable atmosphere comprises an outside space and is ideally located in the heart of the Monnaie district and in the immediate vicinity of the Seine. Agency fees payable by vendor - ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

